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CONAPO    SINDACATO AUTONOMO VIGILI DEL FUOCO  
"nella nostra autonomia la Vostra sicurezza"   

uuu 
Segreteria Generale                Roma, 30 Settembre 2014 

 

IL CONAPO HA INCONTRATO IL CAPO DIPARTIMENTO PREFETTO DI PACE 
 

  Nelle  scorse  settimane  il  segretario  generale  Brizzi  e  il  segretario  generale  aggiunto 
Piergallini  hanno  incontrato  il  Capo  Dipartimento  prefetto  Di  Pace  per  esporre  alcune 
problematiche che si stanno verificando sul territorio. 
  Con  il Prefetto Di Pace  sono  stati affrontati  i problemi  relativi allo  stato di agitazione 
provinciale  in  atto  a  Rimini  ed  a  quello  regionale  in  atto  in  Sicilia.  Per  il  primo  è  stato 
richiesto, ed ottenuto,  che  la procedura di  raffreddamento  sia presieduta dal Prefetto di 
Rimini come consente  la normativa di riferimento. Per  la Sicilia, trattandosi di uno stato di 
agitazione  regionale  è  stato  chiesto  che  venga  effettuato  il  raffreddamento  presso  il 
Dipartimento a Roma. 
  Si  è  discusso  sulla  necessità  di  potenziare  la  formazione  a  tutti  i  livelli  del  C.N.VV.F., 
soprattutto per quanto attiene  la polizia giudiziaria e le competenze  in materia di pubblica 
sicurezza attribuite ai Vigili del Fuoco. Si è chiesto  inoltre un chiarimento sugli  indirizzi da 
adottare  in  maniera  uniforme  sul  territorio  nazionale  per  quanto  attiene  il  soccorso  a 
persona  dispersa  o  in  luoghi  impervi  stante  la  diatriba  in  atto  tra  C.N.VV.F.  e  C.N.S.A.S. 
sollecitando,  se  del  caso,  una modifica  normativa  che  ponga  i Vigili  del  Fuoco  nella  loro 
giusta  collocazione  di  coordinamento  di  tali  interventi  ovvero  lo  Stato  in  posizione  di 
coordinamento rispetto le pur valide associazioni di volontariato.  
  E’ stata poi esposta la problematica connessa agli atteggiamenti messi in atto da tempo 
dal personale del 118 che effettua soccorso con  l’elicottero  in convenzione nel Lazio. Tale 
atteggiamento è sfociato più volte in attriti tra il personale del 118 e gli equipaggi di volo dei 
Vigili del Fuoco o anche di  terra come accaduto nuovamente domenica scorsa 7 agosto a 
Civitavecchia. 
  Il CONAPO da subito ha provveduto a segnalare quanto accaduto ma i dirigenti che sono 
stati  interessati non hanno affrontato  il problema come  il caso  richiede e si è  reso quindi 
necessario sottoporre la questione ad un livello superiore. 
  In merito agli argomenti sostenuti il Capo Dipartimento ha assicurato che si interesserà 
personalmente condividendo  le preoccupazioni del CONAPO  sia  in merito alla  formazione 
del Corpo che per quanto riguarda la diatriba in atto ad opera del 118 nel Lazio rendendosi 
conto  che  tali  atteggiamenti  minano  fortemente  la  sicurezza  del  volo  ed  il  corretto 
svolgimento delle operazioni di soccorso nei confronti dei cittadini.  
  Attendiamo ora i fatti altrimenti il CONAPO tornerà alla carica. 
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